
強い義務感を持とう　義務はすべての権利に伴う
 " TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT "

BF西日本区
強調月間

年間強調
目標JWF

１１月
国際協会メンバーであることを自覚し、献金目的の理解を深め、
積極的に協力しましょう。

牧野　万里子　国際・交流事業主任（京都ウエストクラブ）

JWF（西日本ワイズ基金）の存在と、その用途についてご理解いただき、「クラブ単位」での
献金に是非、ご協力ください。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）

〔CLUB OFFICE〕京都ＹＭＣＡ　〒604-8083　京都市中京区三条柳馬場角　☎（075）231-4388

CHARTERED  28  Sep. 1983

アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Keiko Tonegawa（日本） “Be the light for change”「変革のための光となろう」
 「未来に灯そう（ともそう）希望の光り

“Let’s illuminate the light of hope for the future”西日本区主題：Ｒ　Ｄ　深 谷 　 聡（名古屋クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　武 村 松 一（京都ウイングクラブ） “仲間を増やそう　Make more friends”

Update Capital Spirit and Y's Spirit ～私たちが輝き続ける為に～
会　長　椿　森　昌　史

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／椿森昌史
副会長／西川欽一・山口雅也
書　記／田中升啓・八木悠祐
会　計／金原弘明・森　繁樹

今月の聖句

　キャピタルクラブに入会して初の委員長として広報・ブリテン委員長に就任させて頂きました。就任して5カ月、
当初は委員長としてブリテンを発刊する事ができるだろか？と少し不安な面もありましたが、前期に委員長として活
躍されていた西川さんの手厚いサポートのおかげもあり何とか続けさせて頂いており、徐々にその不安も無くなって
きております。改めて西川さんには感謝の言葉でいっぱいです。
　委員長として活動をしていると、記事依頼の時や、事業予定の把握に各事業委員長との聞き込みの時にクラブメン
バーの方々ととても多く接する機会があります。その点では人見知りな私にとって自分から話しかける1つのきっか
け作りが生まれ助かっています。　又メンバーの人柄も解ってくるようになります。人柄が解ってくると本当に優し
くて気遣ってもらえる良いメンバーの方々に囲まれていると気づく事ができました。
　私はブリテンを製作するにあたってメンバー外又他クラブの方にも楽しそうなクラブと思ってもらえる誌面作りを
心掛けております。　写真を多く掲載する事や、文字のフォントを変え装飾を施してみたりと見た目にも堅苦しくな
らないようにしたり、見る方が楽しそうだなと思ってもらえる様にしております。さらに、事業計画にも提示してい
たようにクラブ公式Facebookの活用によりキャピタルクラブの楽しそうな事業活動を発信する事でこのクラブに入り
たいと思って頂けるように日々精進し投稿しております。
　今期はキャピタルクラブ創立40周年記念例会もあり、その模様もキャピタルらしい記事にしていこうと意気込んで
おります。
　まだ始まったばかりではありますが、ブリテンの重要性を認識しクラブの機関紙として後世にずっと残るに恥じな
い誌面作りをしていこうと思います。どうぞ皆様のご協力の方宜しくお願い致します。

初めての委員長になって
～広報・ブリテン事業委員長～

広報・ブリテン事業委員長　苗村　昌碁

だから、わたしたちは落胆しません。たとえわたしたちの「外なる人」は衰えていくとしても、わたしたちの「内なる人」は日
々新たにされていきます。わたしたちの一時の軽い艱難は、比べものにならないほど重みのある永遠の栄光をもたらしてくれま
す。

新約聖書コリントの信徒への手紙二　４章16節～17節

　私たちの身体「外なる人」は、日々、刻々と衰えてゆきます。アンチエイジングで衰えに対抗しようとしても、若返ることができるわ
けではなく、身体が衰えてゆくのを遅らせるだけで、確実に進んでいきます。私たちは誕生した瞬間から衰えてゆき、その先にあるのは
誰にも平等に訪れる死です。私たちは、平素はそのことに目を背けています。しかしパウロはそのことに「落胆しません。」と述べてい
ます。なぜなら、イエスキリストとの出会いは、それまでの人生と異なる新しい生き方をもたらし、その人の内面「内なる人」に新しい
命が吹き込まれると言っているのです。

解　説
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ＥＭＣアワー例会

副会長　西 　川　欽 　一

ファンド事業委員長　倉　見　直　樹

40周年リハーサル例会

ＹＭＣＡサービスユース事業委員　田　中　雅　博

講師　椿森ワイズから学ぶ
第三回キャピタル企業塾

　朝夕はようやく少し涼しくなった10月3日、10月第一例会ＥＭ
Ｃアワー例会としてウエスティン都ホテル稔りの間で開催されま
した。
　ＥＭＣアワー例会ということもあり、１０名ものメンバーゲス
トと２名の特別メネットにも参加いただき、いつもよりにぎやか
な雰囲気の例会は、いつもどおり椿森会長の開会宣言及び開会点
鐘により始まりました。
　メインプログラムであるＥＭＣ委員会がお招きした講師は、西
アフリカのマリ共和国の出身で、１９９１年に来日、建築学で工
学博士の学位を取得し、空間人類学を専門とされている京都精華
大学前学長のウスビ・サコ先生に「これからの社会に必要な多様
性を認め合うカギ」と題して講演いただきました。
　マリ共和国の歴史的に多様な言語や文化のお話しや、移民が増
えつつある中で、これまでの日本が抱える多様性への問題点と、
言語や文化の違い、宗教的な作法や食事制限の違いなど、この多
様化をどのように受け入れていくかなど、流暢な日本語と聴衆を
引きつける話術で、約１時間の講演はもっと聴いていたいと思う
ほど楽しく、そして有意義な講演でした。
　例会終了後、お越しいただいたメンバーゲストの方々とホテル
のバーで１時間ほど語らい、とても楽しい例会となりました。

　10月17日。今日は「40周年記念例会」のリハーサル例会です。
　当日の会場となるウェスティン都ホテルの瑞穂の間に、続々と
メンバーが集合します。椿森会長の開会点鐘から八木さんの食前
の挨拶へと続き，今日は食事も早々に、まずは式典と懇親会の各
チームに分かれてリハーサルを行い、その後は全体で通し練習で
す。
　ホテルのご厚意で、当日の会場となる広い宴会場を貸していた
だき，その上本番に近い設えでリハーサルを行うことが出来まし
た。ホテルの方々に感謝。
　金原，山田両リーダーの指示の下、司会の4人も練習の成果を
発揮し、これまでの実行委員会で煮詰めてきた内容を一つ一つ確
認して、まずは滞りなく準備完了となりました。まだ若干の手直
しは必要かと思われますが、これで当日がますます楽しみになり
ました。
　最後にゲストで来られていた岡本都さんを含めたHBと、HA、 
ニコニコと続き、い
つもと違った緊張感
に溢れた例会が終了
しました。
　11月3日は全員で
大いに盛り上げ、楽
しく記憶に残る例会
にしましょう。

　10月4日、第3回キャピタル企業塾が開催されました。
　今回のメインスピーカーは椿森会長です。A4両面にビッシリと
これまでの経歴を記入されてきており、流石会長、気合の入れ方
が違うところを見せて頂きました。
　お話の内容はペット、趣味、ボーイスカウトの話と椿森会長ら
しい非常にバリエーション豊かな話で前半からほぼ後半まで汗を
かきながら一生懸命話されていました。
　設計士を目指すきっかけは初めて聞きました。下積み時代の大
変な時期を過ごされていたことは今の姿からは想像出来ない話で

した。T商事様の社長との「戦い」は大変面白く聞かせて頂きま
した。というのも私がリクルート時代にT商事様を担当して同じ
ように原稿締め切り寸前に大直しを要求されたことがしばしばあ
ったからです。
　椿森会長の話を聞いて感じたことは「諦めず何事にも興味を持
ちやっていれば何とかなるもんだ」という人としての強さです。
　その強さで会長としてクラブを引っ張ってイッテください!

1 0 月 第 一 例 会
2023年10月3日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

1 0 月 第 二 例 会
2023年10月17日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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地域奉仕・環境事業委員会　PR委員会　懇談会

地域奉仕・環境事業委員長　亀　井　 久　照

ジャガイモファンド荷受け
副会長　山　口　雅　也

鴨川チャリティートーチランに参加して

特別メネット　正子　ダルマパーラン

４０周年アクト（ユンボ）寄贈式

会計　森　　繁　樹

2023年9月22日(日)に京都部 地域奉仕・環境
事業委員会、ＰＲ委員会 懇談会に我がクラブ
のＣＳ事業委員長として参加してきました。椿
森会長も参加してくださいました。会場は私た
ちの例会会場と同じウェスティン都ホテル京都
でした。最初に“たかじん”こと武村京都部長の
あいさつで始まりました。次に、西日本区のＣ
Ｓ事業主任の川口恵さんよりご講話を頂きまし
た。
　西日本区での各クラブのＣＳ活動の紹介や、事業を行った後は
速やかに報告書を送る事などのお話をされました。京都部ＣＳ主
査の山田維久仁さん、ＰＲ委員長の藤井功輔さん（部会でのドラ
ムス）のスピーチ。そして次々期部長の山下大輔さんの乾杯の音
頭で会食が始まりました。他クラブのメンバーとも楽しく情報交
換を行い、アッという間にお開きの21時になってしまいました。
椿森会長も同期会長と親しくされていて楽しそうでした。

　10月14日(土)、秋晴れの午前9時からパルスプラザ駐車場で今
年もジャガイモの荷受けが行われました。
　今年はJRのコンテナ4個が2個ずつ乗ったトラック2台で到着し
ていました。配達のメンバー分を山田隆之さんのトラックに積み
込み、作業は始まりました。川島さん、松村さん、齊藤さんなど
新しいメンバーから、田中さん、瀬本さん、香山さん等のベテラ
ンメンバーまで24名ほどが集まりました。ジャガイモファンドだ
けは友人や知り合いに売る（協力してもらう）ファンドだと思っ
て、続く限りがんばりたいと思います。

　知的障害者による国際スポーツスペシャルオリンピックス（世
界3大オリンピックの1つ）をアピールするチャリティトーチ（聖
火）ランが、10月15日(日)北山植物園から御池中学校までの5.6
ｋｍを鴨川河川敷10区画に分けて行われました。各スポーツアス
リートが区間でトーチバトンを行いながらどんどん人数を増やす
と共に、支援団体の皆様、家族、コーチが併走をしながら御池中
学校に集結しました。共に併走された千 容子会長、山田 啓二理
事長が「年々スペシャルオリンピックスの認知度も上がり、ご苦
労様でした」と閉会の挨拶があり、200余名の参加となった秋空
の素晴らしい一日でした。
様々な障害を持っている人々との出会いは私達に優しさを教えて
くれる神様からのプレゼントだから、アスリートのみんながスポ
ーツを通し社会参加、又彼らが自信をもって楽しい日常が送れる
ように応援したい。
この模様はスペシャルオリンピックス京都のHPで活動がみられ
ます。

　10月22日日曜日10時30分より、リトリートセンターの駐車場
に於いて、京都キャピタルクラブから京都ＹＭＣＡに４０周年ア
クトの寄贈式が秋日和の中、厳かにおこなわれました。
　京都ＹＭＣＡからは、加藤総主事と遠藤主事と、京都ウイング
クラブ青倉さんに御出席を頂きました。
　はじめはユンボの登場です。輸送車の荷台からユンボを降ろす
ところからｽﾀｰトです。
　参加者全員、興味深そうに注目していました。ユンボが降ろさ
れた後、ユンボの前で、加藤総主事には目録、遠藤主事にはヘル
メットが手渡されました。
　その後、幡南４０周年実行委員長による試運転、手慣れたもの
で自由自在にユンボを操作されていました。その後、遠藤主事の
初運転を少し見学して、無事に４０周年アクト寄贈式は、終了し
ました。アクト委員長の黒木さんお疲れ様でした。
　午後からは、リトセンで後会ＢＢＱで美味しいお肉を頂きまし
た。



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

メ　　ン 金原弘明　11月  3日
コメット 宮﨑悠理子　11月  8日

大山孜郎　11月  8日

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
香山章治・慶子　ご夫妻　11月12日
仁科保雄・節子　ご夫妻　11月25日

宮﨑順巳・早希　ご夫妻　11月18日

在籍者数
第一例会
在籍者数

33名
31名
33名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

28名
6名

96.9％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

０ℊ
０ℊ

48,000円
０円
０円
０円

第一例会
第二例会

無し
無し

累　　計 68,000円 累　　計190,600円
3,500円
46,000円 献血　０名

累計　０名 ０cc
第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

2,747円
2,319円
17,983円
372,824円

第一例会
第二例会
今期累計

3,721円
2,105円
16,974円

第一例会
第二例会
今期累計

3,235円
2,296円
12,774円

10月報告

おつりファンド

10月企業塾参加
ファンド

2023年10月24日（火)　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第４回　役員会議事録

10月21日(土) びわこ部部会　臨湖(第1・2部）、北ﾋﾞﾜｺﾎﾃﾙｸﾞﾗﾂｴ
(第3部）参加5名　11月3日(金)～5日(日) 第30回ｱｼﾞｱ太平洋地域
大会　香港　10月3日(火)～31日(火) 次々期京都部部長　立候補
告示　10月27日(金) 京都部ﾜｲｽﾞﾃﾞｰ実行委員会　京都YMCA　11
月12日(日) 京都部ﾜｲｽﾞﾃﾞｰ　京都市動物園　11月19日(日) ｳｪﾙｸﾗ
ﾌﾞ主催ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ　ﾃﾞｲﾘｰ信楽ｶﾝﾄﾘｰ　12月9日(土) ﾌﾟﾘﾝｽｸﾗﾌﾞ主
催ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ　大甲賀ｶﾝﾄﾘｰ

〈西日本区・京都部報告〉

10月15日(日) SO鴨川ﾁｬﾘﾃｨﾄｰﾁｳｫｰｸ植物園北門～御池中学校　
参加1名　10月29日(日) 国際協力街頭募金　11月5日(日) ﾘﾄｾﾝｵ
ｰﾀﾑﾌｪｽﾀ　YMCAﾘﾄﾘｰﾄｾﾝﾀｰ　11月26日(日) YMCAｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙﾁｬﾘ
ﾃｨｰﾗﾝ　嵐山東公園　12月5日(日) YMCA主催ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ　瀬田
ｺﾞﾙﾌｺｰｽ

〈YMCA報告〉

〈三役報告〉
・伏見区視覚障害者協会75周年記念式典並びに祝賀会
　2023年10月20日(金) ﾎﾃﾙ京都ｴﾐﾅｰｽ　椿森会長出席
〈各事業委員会〉

ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸの利用に関して/Yｻｱﾜｰ例会/ﾁｬﾘｰﾃｨｰﾗﾝ/ﾘﾄｾﾝｵｰﾀﾑﾌｪｽﾀ/募
金報告

ふれあい広場2024年2月4日(日)の検討/ﾘﾄｾﾝﾒﾀｾｺｲﾔﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ2024
年5月19日(日)検討/ﾜｲｽﾞﾃﾞｰ/TOF例会/献金・募金について/S0ﾁｬﾘﾃ
ｨｰﾄｰﾁｳｫｰｸ/ｴｲｽﾞ文化ﾌｫｰﾗﾑ/新規事業の検討

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸの利用に関して/例会予定の確認/新年例会に関して/花見例
会に関して/ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰの検討/ﾆｺﾆｺ受入れ状況

・ドライバー事業委員会

40周年記念例会の台北ｸﾗﾌﾞ及び東京ｸﾗﾌﾞの参加者確認/記念例会
での交流内容に関して/その他　手土産及びﾒﾝﾊﾞｰ表に関して

・交流事業委員会

ファンド実績報告/今後のファンド予定/じゃがいもﾌｧﾝﾄﾞの足らず
分は月末届く予定→お渡し方法は別途検討/ﾌｧﾝﾄﾞ旅行/企業塾につ
いて→YouTubeの公開は要検討/次回物品ﾌｧﾝﾄﾞの検討→ｼﾞｬﾝﾊﾟｰﾌ
ｧﾝﾄﾞの要望有り

・ファンド事業委員会

ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸの公開について→基本的に誰でも見れるようにするのが
良い/11月号・12月号原稿依頼・入稿状況報告→12月は記念例会
もあるので6ﾍﾟｰｼﾞで進める

・広報・ブリテン事業委員会

FBの公開範囲について→一般公開する前提の投稿内容にして、ﾁｪ
ｯｸ機構を設けるのが良い//EMCｺﾞﾙﾌ　日清都CCにて12月13日(水)
開催/EMC忘年会　12月25日(月)開催/山田敬子さん新入会の件→
10/20(金)ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ実施済で11月第2例会で入会/ｸﾞﾙﾒ同好会+お
誕生日会11月日程調整中　場所は芙蓉園/EMC例会でのｹﾞｽﾄ参加
者→EMC委員会より今後の例会案内を送る/出欠の確認、出席率
報告

・EMC 事業委員会

山田敬子さん入会の件　→　承認〈審議事項〉

特になし・メネット会
現在の進行状況報告・40周年実行委員会

　40周年記念例会がやってきました。メンバー一丸となって構想
してきた例会なので成功するのが待ち遠しいです。次号のブリテ
ンの誌面は成功した記念例会の模様をお伝えしたいと思います。
　しかし、もう半期が過ぎるのかと思うと月日は早く流れます。
今日やることを全力で頑張りましょう！

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

みつかる。つながる。よくなっていく。
新たな出会い、お子様の豊かな成長を願ってプログラムを準
備いたしました。
公式サイト
https://sites.google.com/kyotoymca.org/2023ymcawin-
ter?usp=sharing　　
URLまたはQRコードを読み取ってご覧ください。

お申込み受付期間
 11月7日(火)13時～　専用サイトから
の申込みとなります。
 ※会員優先受付期間：10月31日(火)13
時～11月7日(火)12時 
2023年度京都YMCA通年プログラム
にご参加の方限定の受付期間です。

ウインター＆スプリングプログラム 募集（スキー、スイミング、体操）

第28回　びわこ部部会

会計　金　原　弘　明
　10月21日(土)長浜市の琵琶湖畔にあるセミナー＆カルチャーセ
ンター臨湖において、第28回びわこ部部会が開催されました。部
会参加者は約160名と、会場が満杯になる程の盛会で、長浜クラ
ブのメンバーの方の流ちょうな司会進行の中、とても和やかな雰
囲気の中で式典が行われました。会場を隣の北ビワコホテルグラ
ッツイエに移しての懇親会では、４０周年記念例会のアピールを
しっかりと行い、数名の追加の登録者もゲットすることが出来ま
した。帰路では、恒
例の山科途中下車の
お別れ会を渡邉さん
を追加招集して開催
し、お腹も心も更に
満たされた楽しい一
日となりました。


